

Vidéo : Thierry Meyssan à propos de la destruction de la télévision Al-Ikhbariya

RÉSEAU VOLTAIRE | 30 JUIN 2012

ENGLISH



Mercredi 27 juin 2012 au matin, un important commando ont lancé un raid contre le siège de la chaîne de télévision privée syrienne Al-Ikhbariy, tuant sept employés, en enlevant d'autres et détruisant les locaux.

Quelques heures après l'attaque, la chaîne a repris la diffusion de ses programmes à partir de studios improvisés.

Source : « Vidéo : Thierry Meyssan à propos de la destruction de la télévision Al-Ikhbariya », *Réseau Voltaire*, 30 juin 2012, www.voltairenet.org/a174832